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AKIA AVESTO ТАДЖИКИСТАН

ООО «Акиа Авесто Автоматив Индастри» — это совместное предприятие Турции и Таджикистана, производящее широкую линейку высококачественных автобусов с разнообразными возможностями и различной комплектацией.

Миссия компании:

Миссия нашей компании заключается в развитии транспортной отрасли в Таджикистане посредством обеспечения качественным пассажирским автотранспортом
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ООО МДО «Душанбе Сити»

ООО МДО «Душанбе Сити» осуществляет свою деятельность на основании лицензии на осуществление банковских операций Национального банка Таджикистана.

Универсальная платежная система под торговой маркой «Express Pay» разработана специалистами ООО МДО «Душанбе Сити».

Является лидером и первой платежной системой в Таджикистане. Первый онлайн платеж был осуществлен 12 мая 2007 г. в пользу оператора сотовой компании СП ЗАО «Сомонком».
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Комплекс включает в себя: хозяйственный репродуктор, животноводческий комплекс, птицефабрику, маслоэкстракционный завод.




Деятельность «Мармари» направлена на развитие сельскохозяйственного и аграрного сектора Таджикистана. Наша цель — предоставление экологически чистых и полезных продуктов жителям страны и развитие экспортного потенциала Республики Таджикистан.

Современное и инновационное производство полного цикла объединяет в себе лучший мировой опыт. Основные направления деятельности «Мармари»: производство мясной и куриной продукции, растительных масел и кормов для скота
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Самая популярная продукция в Центральной Азии и СНГ.




МИССИЯ

Завоевание львиной доли рынка Центральной Азии и СНГ, укрепление позиций на рынках соседних стран с помощью доступной, надёжной и качественной продукции.
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Гранитная мастерская.




Компания «ЧИЛТАН» обладает месторождением горных пород, имеющим ряд физических показателей и состав, определяющие внешний вид поверхности.

Любой представленный образец является лучшим благодаря предварительной проверке на наличие дефектов посредством специализированной аппаратуры.
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Cистема Автоматизированной оплаты и контроля проезда в городском транспорте города Душанбе.




Целью данного проекта является последовательное развитие отрасли пассажирских перевозок.

Задачи проекта:

	Получение данных о распределении пассажиропотока в общественном транспорте.
	Выведение собираемых средств за оплату перевозок в общественном транспорте из теневого оборота для увеличения налоговых поступлений в бюджет города.
	Предоставление данных для планирования бюджетных средств на финансирование затрат по покрытию расходов Перевозчиков за предоставление услуг льготным категориям граждан, по тарифам, утверждаемым уполномоченным органом.
	Информирование граждан, приезжих с других районов/городов/стран о новой системе оплаты и контроля в городском транспорте.
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Центр обслуживания общественного транспорта.




Современный автосервис, который осуществляет полный комплекс услуг по техническому обслуживанию автомобилей.
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Модернизированный комбинат, поставляющий муку на внутренний рынок и способствующий укреплению отечественного производства.




На комбинате за сутки перерабатывается 400 тонн пшеницы и производится более 10 видов муки под названиями «Майса», «Хуша», «Сунбула» и «Суфра», из которых налажено производство перемолотой пшеницы, макаронных и кондитерских изделий. Продукция комбината упаковывается в разных объемах в соответствии с требованиями мирового рынка и предлагается покупателям.
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Производство стеклопластиковых труб.




Современный завод по изготовлению стеклопластиковых труб. Производство трубы полностью автоматизировано и управляется системами.

Для выпуска продукции используется самое современное оборудование и передовые технические решения в области производства стеклопластиковых труб и композитных материалов в целом.
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Производство эмульсионных взрывчатых веществ.




Осуществляет производство эмульсионных взрывчатых веществ различных типов и назначения. Разрабатывает и производит горно-шахтного оборудование.

Кроме того, реализует различные типы ЭВВ.
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Интернет Провайдер




Обеспечивает дома и офисы высокоскоростным безлимитным интернетом, отличающимся уверенным (стабильным) сигналом и (высокой) скоростью. Гибкость тарифов и лояльность к клиентам делают NETS Network Solution оптимальным решением для вашего бизнеса и домашнего пользования.
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Производство прохладительных и спиртных напитков.




«Реализация данного проекта направлена на осуществление национальных целей развития Таджикистана, в том числе, индустриализации страны, которая была провозглашена президентом республики Эмомали Рахмоном как четвертая национальная стратегическая цель страны», — передает Госкомитет по инвестициям и управлению госимуществом.
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CОВРЕМЕННЫЙ ТОРГОВО-РАЗВЛЕКАТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР




Комфортное пространство для приятного семейного времяпровождения дает возможность ритейлерам расширить свой бизнес в самом современном ТРЦ, а также привлечь новых иностранных ритейлеров.

В проекте ТРЦ предусмотрено четкое тематическое зонирование, спроектированы просторные атриумы с верхним светом и торговые галереи с уникальным дизайном.

Все арендные площади спроектированы в формате современных магазинов, кафе и ресторанов, центров услуг, детского развлекательного центра и кинотеатра. В центре имеются складские помещения с необходимыми погрузочно-разгрузочными пандусами.
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Нанесению горизонтальной дорожной разметки.




Горизонтальная дорожная разметка – это линии и знаки, имеющие строго определенную форму и размеры, нанесенные на дорожное полотно.

Разметка не только регулирует движение автомобилей и пешеходов, но и повышает безопасность дорожного движения, особенно в темное время суток, когда яркая белая полоса позволяет видеть границы проезжей части, разделительную полосу встречного движения.
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AKIA AVESTO TAJIKISTAN

Akia Avesto Automatic Industry LLC is a joint venture between Turkey and Tajikistan, producing a wide range of high-quality buses with diverse capabilities and various equipment.

The company’s mission: The mission of our company is to develop the transport industry in Tajikistan by providing high-quality passenger vehicles
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LLC MDO “Dushanbe City”

LLC MDO “Dushanbe City” carries out its activities on the basis of a license for banking operations of the National Bank of Tajikistan.

The universal payment system under the trademark “Express Pay” was developed by specialists of MDO “Dushanbe City” LLC.

It is the leader and the first payment system in Tajikistan. The first online payment was made on May 12, 2007 in favor of the operator of the mobile company JV CJSC “Somonkom”.
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The complex includes: an economic reproducer, a livestock complex, a poultry farm, an oil extraction plant.




“Marmari”’s activities are aimed at the development of the agricultural and agrarian sector of Tajikistan. Our goal is to provide environmentally friendly and healthy products to the residents of the country and the development of the export potential of the Republic of Tajikistan.

Modern and innovative full-cycle production combines the best world experience. The main activities of “Marmari” are the production of meat and chicken products, vegetable oils and animal feed.
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The most popular products in Central Asia and the CIS.




MISSION

 

Gaining the lion’s share of the market in Central Asia and the CIS, strengthening positions in the markets of neighboring countries with the help of affordable, reliable and high-quality products.
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Granite mining and processing




Granite workshop.

The CHILTAN company has a rock deposit that has a number of physical indicators and composition that determine the appearance of the surface.

Any submitted sample is the best due to a preliminary check for defects by means of specialized equipment.
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The system of automated payment and control of travel in the city transport of the city of Dushanbe.




The system of automated payment and control of travel in the city transport of the city of Dushanbe.

The goal of this project is the consistent development of the passenger transportation industry.

Project objectives:

— obtaining data on the distribution of passenger traffic in public transport;

— withdrawal of the collected funds for the payment of transportation in public transport from the shadow turnover to increase tax revenues to the city budget;

— provision of data for planning budget funds to finance the costs of covering the costs of carriers for providing services to preferential categories of citizens at tariffs approved by the authorized body;

— informing citizens who come from other regions/cities/countries about the new system of payment and control in urban transport.
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Public transport service center




A modern car service that provides a full range of car maintenance services.
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A modernized plant that supplies flour to the domestic market and contributes to the strengthening of domestic production.




The plant processes 400 tons of wheat per day and produces more than 10 types of flour under the names “Maysa”, “Khusha”, “Sunbula” and “Sufra”, from which the production of ground wheat, pasta and confectionery products has been established. The plant’s products are packaged in different volumes in accordance with the requirements of the world market and are offered to customers.
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Production of fiberglass pipes.




Production of fiberglass pipes.

A modern plant for making of fiberglass pipes. Pipe production is fully automated and controlled by systems.

The most modern equipment and advanced technical solutions in the field of production of fiberglass pipes and composite materials in general are used for the output of products.
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Production of emulsion explosives




Production of emulsion explosives.

Carries out the production of emulsion explosives of various types and purposes. Develops and manufactures mining equipment.

In addition, it implements various types of EE.
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Internet service provider




Provides homes and offices with high-speed unlimited Internet, characterized by a confident (stable) signal and (high) speed. The flexibility of tariffs and loyalty to customers make ETC Network Solution the optimal solution for your business and home use.
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Production of soft drinks and alcoholic beverages.




“The implementation of this project is aimed at implementing the national development goals of Tajikistan, including the industrialization of the country, which was proclaimed by the President of the Republic Emomali Rahmon as the fourth national strategic goal of the country,” the State Committee for Investment and State Property Management reports.
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MODERN SHOPPING AND ENTERTAINMENT CENTER




A comfortable space for a pleasant family pastime allows retailers to expand their business in the most modern shopping center, as well as attract new foreign retailers.

The shopping center project provides for a clear thematic zoning, spacious atriums with overhead lights and shopping galleries with a unique design are designed.

All rental areas are designed in the format of modern shops, cafes and restaurants, service centers, a children’s entertainment center and a cinema. In the center there are large storage rooms with the necessary loading and unloading ramps.
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Drawing of horizontal road markings.




Horizontal road markings are lines and signs that have a strictly defined shape and size, applied to the roadbed.

The marking not only regulates the movement of cars and pedestrians, but also increases road safety, especially at night, when a bright white stripe allows you to see the boundaries of the roadway, the dividing lane of oncoming traffic.
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Гулистони Душанбе

ОАО «Гулистони Душанбе» является основоположником швейной промышленности Таджикистана. Предприятие, созданное в 1933 году, считается самой опытной фабрикой по производству мужской и женской одежды в стране. В 2023 году фабрика была оснащена усовершенствованным оборудованием, что позволило осуществлять пошив одежды любой сложности.

Внедрение современного оборудования позволило увеличить производственную мощность предприятия до 2 млн. единиц в год

Общая площадь производственных помещений предприятия составляет около 12 тысяч м2

Швейная фабрика «Гулистони Душанбе» специализируется на производстве костюмов и брюк, спецодежды, спортивной одежды, школьной формы, трикотажных изделий, а также изделий из джинсового материала (брюки, джинсы, бермуды, куртки, рубашки).

Предприятие отличает высокое качество швейных изделий и возможность выполнения индивидуальных заказов.
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Арвис

«Арвис» — это единственное предприятие на рынке Таджикистана по производству махровых полотенец и халатов в соответствии с международными стандартами. Производственная мощность предприятия составит 300 тонн махровых тканей в месяц.

Оборудование технологической линии предприятия будет полностью состоять из новейших моделей от ведущих мировых компаний как «Picanol», «Bonas», «Dilmenler», «Ukil», «Bullmer», «Juki», «Atac Laboratory» и тд Процесс производства разделен на несколько этапов, начиная с получения пряжи, производства махровой ткани, окраски ткани и заканчивая пошивом конечной продукции — махровые полотенца и махровые халаты.

На предприятии будет использоваться только высококачественная пряжа местного производства.

Также, в специализированной лаборатории, оснащенной современным оборудованием от турецкой компании «Atac Laboratory», будут проводиться испытания для подготовки к крашению, а также по определению физическохимических свойств ткани.

Деятельность «Арвис» позволит внести значительный вклад в увеличение объемов производства и экспорта высококачественной продукции легкой промышленности Республики Таджикистан.
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Арвис Зелал Текстайл

«Арвис Зелал Текстайл» — это совместное предприятие, созданное в сотрудничестве с одной из ведущих турецко-узбекских компаний «Зелал». Данное предприятие расположено в Матчинском районе Согдийской области с общей площадью более 29 тысяч квадратных метров.

Производственная мощность предприятия оценивается в 5200 тонн хлопкового волокна в год. Общее количество рабочих мест на предприятии на начальном этапе будет составлять 350 человек.

Деятельность «Арвис Зелал Текстайл» будет направлена на производство кардной и гребенной хлопчатобумажной пряжи типа NE 10 и NE 40. Предприятие будет оснащено современным прядильным оборудованием от передовых европейских компаний. Готовая продукция будет экспортироваться в Россию, Турцию, Узбекистан и европейские страны.
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Gulistoni Dushanbe

Joint Stock Company «Gulistoni Dushanbe» is the founder of the clothing industry in Tajikistan. The enterprise was estaЫished in 1933 and is considered to be the most experienced men’s and women’s clothing factory in the country. ln 2023, the factory was equipped with advanced equipment which made it possiЫe to tailor clothes of any complexity.

The introduction of modern equipment made it possiЫe to increase manufacturing capacity of the enterprise to 2 million units per year.

The total area of the manufacturing facilities of the enterprise is approximately 12 thousand m2

Clothing factory «Gulistoni Dushanbe» specializes in the production of suits and trousers, overalls, sportswear, school uniforms, knit-wear, and denim-made products (trousers, jeans, bermuda shorts, jackets, shirts).

The enterprise is distinguished by high quality of sewn products and the possibility to execute individual orders.
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Arvis Zelal Textile

«Arvis Zelal Textile» is а joint enterprise estaЫished in cooperation with one of the leading Turkish — Uzbek companies «Zelal». This enterprise is located in Mastchoh district of Sughd region with а total area of more than 29 thousand square meters.

The manufacturing capacity of the enterprise is estimated at 5200 tons of cotton fiber per year.Тhe total number of jobs at the enterprise at the initial stage will be350 people.

Activity of «Arvis Zelal Textile» will focus on the manufacturing of carded and combed cotton yarn, type NE 10 and NE 40. The enterprise will be equipped with modern spinning machinery from leading European companies. The manufactured goods will be exported to Russia, Turkey, Uzbekistan and European countries.
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Arvis

«Arvis» is the only enterprise at the market of Tajikistan that manufactures terry towels and bathrobes in accordance with international standards. The manufacturing capacity of the enterprise will bе 300 tons of terry fabrics per month.

The equipment of the enterprise’s manufacturing line will bе entirely of the latest models from the world leading companies, such as «Picanol», «Bonas», «Dilmenler», «Ukil», «Bullmer», «Juki», «Atac Laboratory», etc. The manufacturing process is divided into several stages, starting with the process of yarn making, terry fabric manufacturing, dyeing of the fabric and ending with the tailoring of final product — terry towels and bathrobes.

The enterprise will use only high-quality locally-made yarn. Furthermore, in а specialized laboratory equipped with modern equipment from the Turkish company «Atac Laboratory», testing will bе carried out to prepare for dyeing, as well as to determine the physical and chemical properties of the fabric.

The activity of «Arvis» will make а significant contribution to the increase in production and export of high-quality light industrial products of the RepuЫic of Tajikistan.
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			В данном разделе вы можете ознакомиться с открытыми вакансиями в «Авесто Групп».

В случае отсутствия вакантных мест, вы можете отправить краткую информацию о себе заполнив нижерасположенную форму заявки.
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				Инвестируйте и получайте поддержку			

		

		

				
			Вы занимаетесь перспективным бизнесом, который связан с новыми технологиями, ищете надежного стратегического партнера и возможности для дальнейшего роста и развития своего проекта? Мы открыты к предложениям и будем рады обсудить варианты сотрудничества!

Инвестиционные критерии

Размер и доходность. Мы концентрируемся на крупных и средних активах, позволяющих обеспечить лидерство на рынке за счёт синергетических эффектов, возможностей для консолидации отрасли и успешной реализации инвестиционной и операционной стратегии. Мы приобретаем активы с высоким качеством менеджмента, приемлемым уровнем долга, устойчивым денежным потоком, рассчитывая на удвоение наших инвестиций в денежной форме в течение 5 лет.

Отрасли и сектора. Авесто Груп преимущественно инвестирует в активы в комплементарных к существующим инвестициям секторах, а также в новые экономически привлекательные отрасли, включая экспортно-ориентированные, при наличии отраслевого партнера.

География. Основные регионы инвестиций — РТ и СНГ, однако мы также рассматриваем дополнительное расширение географии присутствия как возможность для диверсификации портфеля инвестиций.
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